

## **Ils dénoncent le mauvais traitement dont ils sont victimes dans les Centres de désarmement, démobilisation et réintégration (DDR).**

Ils menacent de regagner la brousse si rien n'est fait. Déjà le lundi 15 février 2021, ces ex-combattants séparatistes avaient manifesté dans les rues de Bamenda. Ils disant vouloir attirer l'attention sur les promesses non tenues par le gouvernement quand ils déposaient les armes.

Ces ex partisans de la république chimérique d'Ambazonie arboraient le drapeau du Cameroun. Ils avaient battu le pavé en chantant, jusque dans les services du gouverneur de la région du Nord-Ouest , Adolphe Lele Lafrique : « ***Amba doit obéir au gouvernement...si vous voulez me tuer, allez-y. Mais je ne fuirai jamais ce pays*** », scandaient-ils.

***« Nous voulons que le gouvernement établisse un calendrier précis pour ceux qui ont été désarmés. Nous devons savoir combien de temps nous devons rester dans le centre de DDR avant de pouvoir être réintégrés dans la société. Certains d'entre nous sont ici depuis trop longtemps »***, avaient-ils déclaré.

A ce jour, environ 80 ex-combattants, hommes et femmes, vivent dans le centre de désarmement, démobilisation et réinsertion de Bamenda. Ces jeunes, dont l'âge varie entre 14 et 25 ans, ont combattu dans les rangs des Ambas, le nom donné aux séparatistes armés anglophones.

---

